

\$ EC **Ecopetrol** reporta consecuencias adversas en sus operaciones debido a la situación actual del orden público en Colombia

el 26 de mayo de 2021 Noticias y Etiquetas: EC, EC News, **Ecopetrol** SA, **Ecopetrol** SA Noticias con 0 comentarios

BOGOTÁ, 26 de mayo de 2021 / PRNewswire / - **Ecopetrol** SA (BVC: **ECOPETROL** ; NYSE: EC) informa sobre ciertas consecuencias adversas en la operación de sus segmentos upstream, midstream, downstream y comercial y de marketing, debido a la actual situación del orden público. en Colombia donde las protestas sociales han resultado en bloqueos de las principales vías del país e incidentes aislados contra algunas de las infraestructuras del Grupo **Ecopetrol** .

En el segmento upstream, la producción del Grupo a lo largo de mayo ha sido de 651 mboed. Los impactos más significativos han sido en gas y productos blancos (GLP y LGN), principalmente en los campos Cusiana y Floreña, y en menor medida en el crudo de los departamentos de Putumayo, Meta, Arauca y Boyacá. La producción de este segmento también se ha visto afectada por las restricciones operativas vigentes relacionadas con la gestión del agua en el campo Castilla.

En el segmento midstream, la acumulación de altos niveles de inventarios en las plantas mayoristas y la red de ductos ha llevado a **Genit** a suspender, de manera intermitente, el bombeo en algunos de sus sistemas, lo que ha resultado en un volumen mensual de productos refinados transportados. de 224 mbd. El volumen de crudo transportado en lo que va del mes ha sido de 716 mbd.

En el segmento downstream, la refinería de Barrancabermeja registró un rendimiento de 207 mbd en mayo, dada la menor disponibilidad de crudo nacional y las bajas extracciones de combustibles, productos petroquímicos e industriales. Las operaciones de la refinería de Cartagena no se han visto afectadas.

En comercial y marketing, ha habido una disminución en la demanda nacional de diesel (-33%), gasolina (-15%) y jet fuel (-1%) respecto a los niveles de demanda esperados para mayo. Además, la demanda de gas de **Ecopetrol** de los sectores térmico e industrial ha disminuido aproximadamente un 16% en lo que va de mes y la demanda de GLP en un 41% en el mismo período. Los Departamentos con mayor impacto en términos de suministro de combustibles han sido Valle del Cauca, Nariño, Cauca, Huila y Caquetá.

¿Se está promocionando EC?

Realizamos un seguimiento y seguimiento de todas las promociones de stock actuales. ¡Visite nuestra [página de seguimiento de promociones de acciones](#) para obtener actualizaciones en tiempo real!

En respuesta a lo anterior, el Grupo **Ecopetrol** está implementando ajustes en sus operaciones y logística con el fin de mitigar el impacto negativo en el suministro de combustibles a las diferentes regiones de Colombia.

A la fecha de este comunicado, **Ecopetrol** estima que estas consecuencias adversas no deberían tener un impacto material en la capacidad de **Ecopetrol** para cumplir con las metas de su plan de negocios para 2021. Sin embargo, **Ecopetrol** no puede ofrecer ninguna garantía sobre cuándo terminará el malestar social y si no seguirá teniendo un impacto negativo en sus operaciones.

Ecopetrol es la empresa más grande de Colombia y uno de los principales conglomerados integrados de **petróleo** y gas de América Latina, con más de 13.000 empleados. Representa más del 60% de la producción de hidrocarburos en Colombia, y posee las mayores refinерías y la mayor parte de la red de oleoductos y oleoductos polivalentes del país. También participa en la comercialización de energía y en la distribución de gas. A nivel internacional, **Ecopetrol se** enfoca en cuencas estratégicas en el continente americano, con operaciones de exploración y producción en Estados Unidos (Cuenca Pérmica y Golfo de México), Brasil y México. Este comunicado de prensa contiene declaraciones relativas a perspectivas comerciales, estimaciones de resultados operativos y financieros, y **Ecopetrol** perspectivas de crecimiento. Todas son proyecciones y, por lo tanto, se basan únicamente en las expectativas de la administración sobre el futuro de la empresa y su acceso continuo al capital para financiar su plan de ventas. El logro de estas estimaciones en el futuro depende de su desempeño en determinadas condiciones de mercado, regulaciones, competencia, el desempeño de la economía y la industria colombianas, y otros factores; por lo tanto, están sujetos a cambios sin previo aviso.

Para obtener más detalles, comuníquese con:

Responsable de Mercado de Capitales
Tatiana Uribe Benninghoff
Teléfono: + 571-234-5190
Correo electrónico: inversores @ **ecopetrol** .com.co

Compromiso con los medios (Colombia)
Jorge Mauricio Tellez
Teléfono: + 571-234-4329
Correo electrónico: mauricio.tellez @ **ecopetrol** .com.co

Ver contenido original: <http://www.prnewswire.com/news-releases/ecopetrol-reporta-consecuencias-adversas-en-sus-operaciones-debido-a-la-situación-actual-del-orden-público-en-colombia-301299823.html>

FUENTE **Ecopetrol** SA



<Publicación más reciente Publicación anterior>

OTC Dynamics, Inc.

Boletín gratuito

Inicio de sesión de membresía

Buscar

[Consultas](#)
[Soporte](#)
[Skype: otcodynamics](#)
[Telegram: otcodynamics](#)
[Condiciones de servicio](#)
[Política de privacidad](#)

¡Suscríbete a nuestro boletín de noticias GRATUITO!

Suscribir

Nombre de usuario:

Contraseña:

[¿Has olvidado tu contraseña?](#)

Recuérdame

Iniciar sesión